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SPD 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Ortsverein Beverungen 
 

Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung  am  

30.09.2021, 18:40 Uhr  im  Saal Bever, Stadthalle 

 

Versammlungsleitung:  Heinz Krystofiak       

Protokoll:  Karola Kroworz 

Teilnehmer*innen:  Anwesenheitsliste 

 

Beginn der Sitzung 18:00           Ende: 19:50 

 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung, Begrüßung 

2. Konstituierung 

a. Wahl einer Mandats- und Wahlprüfungskommission 

b. Wahl der Wahlhelfer 

3. Wahl von Delegierten und Ersatzdelegierten zur Kreiseuropadelegiertenkonferenz 

4. Rückblick und Ausblick auf unsere Aktionen/Veranstaltungen in 2023 

5. Bericht zum Kassenstand durch unseren Kassierer Michael Gauding 

6. Bericht aus der SPD Ratsfraktion und aus dem Kreistag durch Rolf-Dieter Crois 

7. Verschiedenes 

Zu 1. 

Zu Beginn der Sitzung Würdigung des am 19.1.2023 im Alter von 73 Jahren verstorbenen 

Mitglieds Herbert-Peter Pissors. Er war ein von den Prinzipien und Zielen der SPD 

überzeugtes Mitglied seit 1.1.1970. Wir danken ihm für sein langjähriges Engagement und 

behalten ihn als einen überaus geschätzten Genossen in Erinnerung. Den Hinterbliebenen 

sprechen wir unser Mitgefühl aus. 

 

Zu 2. 

Eckhard Schepke und Roger van Heynsbergen 

 

Zu 3. 

Der Vorschlag der zur Wahl gestellten Delegierten wurde ergänzt durch Nazan Saglan 

 

Stimmzettel zur Wahl der Delegierten: 

Daniela Schwiertz 

Felix Veerkamp 

Frank Schepke 

Heinz Krystofiak 

Tim Vollert 

Uwe Massenberg 
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Nazan Saglan 

Im ersten Wahlgang wurden gewählt: 

Daniela Schwiertz 

Felix Veerkamp 

Frank Schepke 

Heinz Krystofiak 

Nazan Saglan 

 

In der erforderlichen Stichwahl zwischen Tim Vollert und Uwe Massenberg wurde Tim Vollert 

gewählt. 

 

Stimmzettel zur Wahl der Ersatzdelegierten: 

Eckhard Schepke 

Rolf-Dieter Crois 

Uwe Massenberg 

 

Die drei Kandidaten wurden gewählt. 

 

Zu 4. 

Frank Schepke vermittelte den Anwesenden Rück- und Ausblick. 

Die Seniorenstammtische am 30.11.2022 und 29.03.2023 wurden mit jeweils ca. 10 

Teilnehmer*innen gut angenommen. Er wird im Cafe Feldhaus fortgeführt jeweils 9:30 Uhr am 

letzten Mittwoch im Quartal. Die nächsten Termine sind am 28.6. und 27.9.2023, der 4. Stammtisch 

2023 wird voraussichtlich am 29.11.2023.  Alle, die es zeitlich einrichten können, sind herzlich 

willkommen. 

 

Der Einsatz der  Rotkäppchen 12.1.2023 beim Eisstockschießen hat einen Riesenspaß gemacht.  

Leider sind wir schon in der 1. Runde ausgeschieden, wir gaben unser Bestes, die Bahn war zum 

Zeitpunkt unseres Einsatzes einfach zu stumpf. Dem Vergnügen hat dies allerdings nicht geschadet. 

 

Die Osterhasen waren am 8.4.2023 in Dalhausen, Jakobsberg und in der Kernstadt Beverungen 

überaus aktiv, insgesamt wurden 1.088 Ostereier verteilt! Bemerkenswert in diesem Jahr die überaus 

positive Resonanz der „Ostereiempfänger*innen“ sowohl auf die Ostereier, auf das parteipolitische 

Engagement der Verteilenden als auch auf das jüngste Mitglied der Osterhasen. 

 

Im September/Oktober wird die nächsten Mitgliederversammlung stattfinden, der genaue Termin 

und die Einladung wird rechtzeitig an die Mitglieder versandt werden. Diese Mitgliederversammlung 

hat ein besonderes Gewicht, da die Ehrung der Jubilar*innen und die Neuwahl des Vorstandes 

vorgenommen werden. 

In diesem Zusammenhang weist Frank Schepke nochmals ausdrücklich darauf hin, dass die 

Mitglieder*innen, die über eine Email-Adresse verfügen, diese bekannt geben mögen. Sie 

ermöglicht eine zeitnahe, aufwandreduziertere und preiswertere Erreichbarkeit. 

 

Zu 5. 
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Michael Gauding gibt seinen Rechenschaftsbericht für das Jahr 2022 ab, der die Zustimmung der 

Anwesenden findet. Beigefügt ein kurzer Überblick über die Finanzen. Bemerkenswert ist, dass nur 

5% der Beitragszahlungen der Parteimitglieder*innen beim OV eingehen, in 2022 waren dies 640,--€. 

Die finanzielle Situation wurde von Michael Gauding als positiv beschrieben, es wurde ein Plus von 

2.400,--€ erwirtschaftet. 

Er stellte das Sparschwein -noch ohne Namen- vor, in dem Spenden im Rahmen von 

Tellersammlungen deponiert werden können. 

 

Zu 6. 

Seinen Bericht hat Rolf-Dieter Crois in dem nachfolgenden Beitrag zusammengefasst. 

 „Thema Trinkwasserspender in Beverungen und z.B. in Herstelle und Wehrden 
Seit 2016 hatte die Ratsfraktion, mehrfach einen Antrag gestellt in Beverungen solche 

Wasserspender zu installieren. 

Bisher scheiterten die Anträge immer, an der Verwaltung und der Mehrheitsfraktion. 

Jetzt, nachdem sich die gesetzlichen Bedingungen, in NRW, geändert haben, wurden im 

Haushalt auf unseren Antrag 20.000,00€ bereitgestellt, um entsprechende 

Planungen in Angriff zu nehmen. 

 Thema BZA Beverungen Gleichstellung aller Bürger- und Bürgerinnen, in der 
Großgemeinde ( allen 12 Ortschaften ). 
Bisher gab es die Regelung, dass die BZA`s / Ortsbeiräte pro Kopf/Einwohner 1€ und die 

Kernstadt 0,50€, pro Jahr von der Stadt bekamen und sie dieses Geld, nach bestimmten 

Kriterien, mehr oder weniger sinnvoll, für ihre Ortschaft ausgeben konnten. Trotz 

mehrfacher Nachfrage war es nicht möglich, von der Verwaltung eine Auskunft zu 

erhalten, warum und wann diese Regelung getroffen wurde. 

Heinz hat die Fraktion darauf hin gebeten, einen entsprechenden Änderungsantrag, im 

Rat zu stellen! Nach einigen Gesprächen und zähen Diskussionen, wurde unserem 

Antrag, im Rahmen der Haushaltsplanberatungen, zugestimmt! 

 Thema Image-Film über Beverungen 
Die Stadt Höxter hat aus Anlass der LGS, einen Werbefilm über Höxter und die 

zugehörigen Ortschaften, drehen lassen. (professionell) 

Nach Anregung durch Roger, hat die SPD-Fraktion, dies zum Anlass genommen, so etwas 

auch für Beverungen zu machen, schließlich sind wir eine touristisch geprägte Region und 

„klappern“ gehört zum Handwerk. Rolf-Dieter hat dazu einige Gespräche mit Rembert 

Stiewe (Marketing) und Stephan Böker (CDU ) geführt, die erfolgreich waren. In einer 

gemeinsamen Gesprächsrunde zwischen BGM, Rembert Stiewe, Roger und Rolf-Dieter 

wurde das Thema, sehr eingehend erörtert und als „richtig gute Idee“ so R.S. bezeichnet. 

Die Fraktion hat daraufhin einen Antrag im Rat gestellt, der nach einigen „grummeln“ der 

Grünen, aber doch sehr deutlich im Rat beschlossen wurde. Ein professionelles 

Unternehmen ist z.Z. dabei ein „Drehbuch“ zu erstellen und an die Umsetzung zu gehen. 

Ein solcher Film ist allerdings darauf ausgelegt nicht länger als 4-5 Minuten zu dauern, da 

sonst seine Wirkung, beim Zuschauer verpufft! Es wird nicht möglich sein z.B. 10 Minuten 

über jede Ortschaft zu bringen!!! Die Touristischen-Highlights unserer Heimat sollen 

dargestellt werden. 
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 Informell die Fraktion befasst sich im Augenblick sehr stark mit dem Thema 
„Photovoltaik“. Es gibt erste Anfragen zum Bau solcher „Freiflächenanlagen“ in 
Beverungen. 
Die gesetzlichen Vorgaben und Regelungen sind hier sehr umfangreich und der Rat wird, 

unter Berücksichtigung diese Maßgaben und unter Abwägung der Frage: „was ist das 

Beste für unsere Heimat“? zukünftig seine Entscheidungen zu treffen haben. Erste 

Anfragen liegen vor und werden, vermutlich im Mai im Rat behandelt werden. 

 

Sitzung aller SPD-Fraktionsvorsitzenden im Kreis Höxter  in unregelmäßigen Abständen 

treffen sich die Fraktionsvorsitzenden zu einem Meinungsaustausch. Rolf-Dieter teilt 

mit, dass er beim nächsten Treffen ( 26.04. ) das Thema „Dringlichkeitsentscheidungen“ 

ansprechen wird. Nach Meinung der Fraktion nehmen die sog. „Dringlichkeitsent-

scheidungen“, in der Beverungen Kommunalpolitik, Überhand. Eine solche Entscheidung 

ist als Ausnahme und nicht als Regel zu betrachten!!“ 

 

Zu 7. 

Roger van Heynsbergen beantragt, das Feld vor der Glaswand an der Straße zwischen 

Fährhaus und Anleger anlässlich des Blütenfestes am 6./7.5.2023 mit blau und gelb 

blühenden Blumen zum Gedenken an den nach wie vor tobenden grausamen Krieg in der 

Ukraine zu bepflanzen. 

Die entsprechenden Blumen kosten bei der Gärtnerei Neumann 130,00 €. 

Nach einer Diskussion über die Sinnhaftigkeit des Zeitpunktes und der Feststellung, dass 

es erforderlich ist, immer wieder auf den Krieg hinweisen zu müssen, wird der Antrag 

angenommen. Die Blumen sollen in eigener Regie gepflanzt werden. Auf die Initiative soll 

ein Schild am bepflanzten Feld hinweisen. 

 

Treffpunkt: Freitag, 5.5.2023, 14:00 Uhr. 

 


